



Stadt Waidhofen a/d Ybbs

Kommunikation

Pressemitteilung, 11.12.2025

Handwerk und Kunst am Hohen Markt

„Kreatives handgemacht – Wir zeigen, was Waidhofnerinnen und Waidhofner können“

Der Verein „Waidhofen International – Verein zur Förderung des Zusammenlebens zwischen Menschen verschiedener Herkunft in Waidhofen“ hat in Zusammenarbeit mit der Stadt Waidhofen ein besonderes Zeichen für gelebte Vielfalt und kreative Schaffenskraft gesetzt: Fünf liebevoll gestaltete Auslagen am Hohen Markt machen ab sofort sichtbar, wie viel Kreativität in den Menschen unserer Stadt steckt.

Unter dem Motto „Kreatives handgemacht – Wir zeigen, was Waidhofnerinnen und Waidhofner können“ präsentieren lokale Kunstschaflende ihre handgefertigten Werke.

Mit dabei ist Josef Bramauer, der aus Altstoffen kunstvolle Handwerksstücke schafft. Diana Akulinushkina zeigt liebevoll gestaltete Gemälde, in denen ihre große Tierverbundenheit sichtbar wird, Sharifa Hassani veredelt Kleidung mit kunstvoller Bestickung und die fantasievollen „Book-Nooks“ von Friederike Kaltenbrunner eröffnen kleine Welten im Bücherregal. Duaa Aldayeh gießt handgemachte Duftkerzen, die mit warmen Farben und feinen Aromen eine angenehme Atmosphäre schaffen.

Mit dieser Präsentation setzt der Verein Waidhofen International ein Zeichen für ein lebendiges Miteinander in der Stadt.

„Wir möchten mit dieser Aktion nicht nur die Kreativität der Beteiligten würdigen, sondern auch den kulturellen Austausch in Waidhofen fördern“, so die Obfrau des Vereins Waidhofen International, Roswitha Bramauer.

Die gestalteten Auslagen laden dazu ein, beim Spaziergang über den Hohen Markt neue Eindrücke zu sammeln und die Vielfalt handwerklicher und künstlerischer Arbeiten zu entdecken.

Foto (v.l.): Josef Bramauer, Diana Akulinushkina, Friederike Kaltenbrunner, Duaa Aldayeh mit ihren Kindern Mohammed, Almasa und Manara
(nicht am Foto: Sharifa Hassani)

